

Collectif RN10 TROP DE BRUIT !

Mobilisons-nous pour notre cadre de vie



UN QUOTIDIEN DEVENU INSUPPORTABLE

Entre Cavignac et Saint-André-de-Cubzac, le bruit de la RN10 n'est plus une simple nuisance, c'est une pollution massive qui impacte notre santé et notre quotidien.



POURQUOI AGIR ?

Une saturation sonore : Les niveaux de bruit dépassent largement les seuils d'exposition de 65 dB(A) à cause d'un trafic intense jour et nuit.

Un sentiment d'abandon : Face à l'absence de mesures de protection, nous ne pouvons plus rester isolés.



DES SOLUTIONS CONCRÈTES

Des dispositifs efficaces existent, comme l'installation de **murs anti-bruit** (déjà déployés sur d'autres secteurs) ou la réduction pérenne de la vitesse sur les portions critiques.



REJOIGNEZ LE COLLECTIF !

Seule une mobilisation collective forte nous permettra d'interpeller efficacement la Préfecture, la DREAL et la DIR Atlantique et d'obtenir les aménagements nécessaires.

Contact pour agir ensemble : Cyril FORTIN Virbac Email : contact@nord-gironde.fr